



Llaman a tomar la SCJN; acusan simulación

En más de 50 ciudades se movilizaron políticos, activistas y civiles en contra de la elección judicial

**ALELHÍ SALGADO,
SHARON MERCADO
Y CORRESPONSALES
NACIONALES**

—nacion@eluniversal.com.mx

La elección judicial de ayer fue una simulación del oficialismo para controlar a la justicia en México y consumir un régimen totalitario, afirmaron cientos de personas que marcharon desde el Ángel de la Independencia hasta el Monumento a la Revolución para manifestar su rechazo a la reforma y los comicios impulsados por el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Enojados, llamaron a la ciudadanía a tomar la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en los próximos días para evitar que los nuevos ministros emanados de las votaciones de ayer rindan protesta.

Advirtieron que en menos de 15 días le darán una sorpresa a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, pues continuarán manifestándose en las 32 entidades del país y fuera de Palacio Nacional.

En al menos 15 estados se realizaron protestas contra la elección judicial. Con carteles y con-

signas contra el gobierno y la elección de jueces, magistrados y ministros, los participantes denunciaron que esta votación es un retroceso para la democracia.

Al grito de: “¡Repudio total a la farsa judicial!”, los manifestantes, autodenominados el grupo de Resistencia Civil Activa y Pacífica (Recap), avanzaron por Paseo de la Reforma invitando a los transeúntes a no emitir su voto bajo el argumento de que éste abonará a “consolidar el golpe de Estado que Morena fraguó” con la captura de las instituciones de impartición de justicia, según Fernando Belauzarán, quien asistió a la marcha. “Esto es un golpe de Es-



tado porque [en el oficialismo] capturaron instituciones que tenían que guardar la democracia (...), pero no sólo es un acto golpista.

"La justicia no puede nacer de la venganza y esta es la venganza de López Obrador contra una Corte que no se sometió", explicó el integrante del Frente Cívico Nacional.

En punto de las 10 de la mañana se reunieron los manifestantes. "¡Para México cuidar, no iremos a votar!", aseguraron mientras ondeaban banderas y carteles con las frases: "Fraude electoral, México reclama justicia"; "Guadalupe Taddei, delincuente electoral", y "¡Sí al Estado de derecho, no al socialismo narco-terrorista!".

De playera blanca, con un moño negro en símbolo de luto, juzgadores, estudiantes, activistas y ciudadanía en general hicieron una caminata pacífica por la capital, que duró aproximadamente una hora.

Al mismo tiempo, convocaron a través de redes sociales a que los usuarios se sumaran a mostrar su rechazo a la reforma judicial aprobada por Morena y sus aliados en el Poder Legislativo. Agregaron que más de 50 ciudades del país se movilizaron con el mismo objetivo, exigir un alto al "crimen de Estado" que simboliza eliminar la carrera judicial y elegir por voto popular a juzgadores.

Al pasar frente al Senado de la República dedicaron insultos al presi-

dente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña por "ser cómplice de atrocidades para convertir al país en Cuba o Rusia".

Cargaron un ataúd con la leyenda "R.I.P Democracia mexicana" y dedicaron porras a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña. Tras llegar al mitin, académicos, analistas, políticos, figuras de televisión y de redes sociales, así como estudiantes, rechazaron las votaciones.

"Mi reclamo no es solamente a un gobierno que tiene visos y ambiciones de totalitarismo. Vengo hoy a hacer un reclamo indignado al fracaso que han tenido los partidos de oposición en representar nuestros intereses. Si vamos a tener una democracia, vamos a tener que buscar opciones democráticas que representen las necesidades sociales y no los intereses de quienes están atrincherados en una curul...", se quejó el economista Lorenzo Lazo.

"Yo los voy a conminar a ustedes y a la gente que los rodea, sus amigos, que si pueden, hoy [ayer] en la noche vayan a su respectivo centro de votación, no a votar, a tomar la sábana de participación que van a poner ahí para poder contrastar contra los datos oficiales que nos dé el INE dentro de dos semanas (...) para saber si van a incrementar artificialmente el voto", invitó por su parte el columnista de EL UNIVERSAL, José Antonio Crespo. ●



Los inconformes manifestaron en el Monumento a la Revolución su rechazo a la reforma judicial.



Cientos de personas avanzaron sobre Reforma invitando a los transeúntes a no emitir su voto.